

Volcados con Teresa

Del Bosque propone a la nadadora paralímpica al "Princesa" de los Deportes con el apoyo de Nadal, Indurain y los Gasol

Oviedo/Madrid, Agencias
El Deporte español, sin distinciones, se está volcando con Teresa Portales como merecedora del Premio Princesa de Asturias de los Deportes de este año. De momento su candidatura ya ha sido oficialmente presentada por el seleccionador español de fútbol, Vicente Del Bosque, y de inmediato ha abtenido el respaldo de un importantísimo grupo de deportistas que anteriormente recibieron el galardón como Rafael Nadal, Miguel Induráin, Iker Casillas o Pau Gasol.

"Tengo el honor de comunicaros que he procedido a firmar y presentar la candidatura de la deportista española Teresa Perales a los Premios Princesa de Asturias de los Deportes 2016", anunciaba ayer Del Bosque a través de un comunicado, en el que destaca el apoyo recibido de inmediato por anteriores premiados como Miguel Induráin (1992), Arantxa Sánchez Vicario (1998), Manel Estiarte (2001), José Vicente (Pepe) Hernández (2006, con la selección baloncesto), Rafael Nadal (2008), Iker Casillas y Xavi Her-



Teresa Portales, con una de las medallas que logró en Londres 2012. | EFE

nández (2012), José María Olazábal (2013), y los hermanos Marc y Pau Gasol (2015).

Teresa Perales ya estuvo en 2013 a un solo voto de ser galaronada con el entonces Premio Príncipe de Asturias de los Deportes, siendo finalista junto al jugador de golf español José Ma-

ría Olazábal, que se llevó la distinción.

Teresa Perales, zaragozana de 40 años, casada y con un hijo, sufrió a los 19 una neuropatía por la que perdió la movilidad en las piernas. La piscina fue parte de su terapia y sólo un año después empezó a competir. Ahora cuenta en

su palmarés con 22 medallas paralímpicas (6 oros, 6 platas y 10 bronce), siendo una de las deportistas que más ha obtenido en los Juegos Paralímpicos, habiendo participado en los de Sidney 2000, Atenas 2004, Pekín 2008 y Londres 2012. Asimismo, ostenta cinco récords del mundo y ha sumado 46 medallas entre campeonatos mundiales y europeos.

"Para mí es un placer poder impulsar así el reconocimiento de otra de las figuras destacadas del deporte español y, además, ayudar igualmente a la normalización de la imagen de las personas con discapacidad en la sociedad, en este caso, a través de la práctica deportiva", indica Del Bosque, premio "Príncipe" en 2010 con la selección española.

"Teresa Perales en particular y el deporte paralímpico en general son grandes embajadores de la marca España y un ejemplo de esfuerzo, tesón y sacrificio con el que demuestran a la sociedad que los límites de las personas son sólo aquellos que establecen las propias capacidades de cada cual", concluye Del Bosque.

FÚTBOL

Diego Caces optará a presidir la Federación Asturiana

El entrenador Diego Caces liderará en Asturias una candidatura que aspira a arrebatar a Maximino Martínez la presidencia de la Federación Asturiana de Fútbol que ostenta desde hace 24 años. Caces es el hombre en Asturias de Miguel Ángel Galán, que presentó ayer en Oviedo el programa de su candidatura a la presidencia de la Federación Española, a la que también concurrirán Ángel María Villar, que ocupa el cargo desde hace 28 años, y Jorge Pérez, actual secretario general de la Federación. Las elecciones están fijadas para el 22 de abril.

Athletic, Valencia, Villarreal y Sevilla, en la Liga Europa

Cuatro equipo españoles disputan hoy la ida de los octavos de final de la Liga Europa: el Sevilla, vigente campeón, que visita al Basilea (19 horas), el Villarreal, que recibe al Bayer Leverkusen (21 horas) y Athletic y Valencia, que se enfrentarán en San Mamés también a las 21 horas. Completan la jornada los partidos: Liverpool-Manchester United, Borussia Dortmund-Tottenham, Sparta Praga-Lazio, Shakhtar-Anderlecht y Fenerbahçe-Braga.

Las entradas de la Premier para la afición visitante a 39 euros máximo

Los veinte clubes de la Premier inglesa acordaron ayer por unanimidad limitar a 30 libras (38,7 euros) el premio máximo de las entradas para los aficionados visitantes en las tres próximas campañas. La Premier destaca que los hinchas visitantes "son imprescindibles en los estadios". La ocupación de los estadios de la Premier las dos últimas campañas fue del 96,2% del aforo total.

Fútbol



Liga de Campeones

El París Saint Germain vuelve a ganar al Chelsea, en Inglaterra

Chelsea **1**
París S. Germain **2**

Chelsea: Courtois; Azpilicueta, Cahill, Ivanovic, Kenedy; Mikel, Fábregas, Pedro, Willian, Hazard (Oscar, m.77); y Diego Costa (Traore, m.60).

París Saint Germain: Trapp; Marquinhos, Thiago Silva, David Luiz, Maxwell; Thiago Motta, Rabiot, Matuidi (Van der Wiel, m.87); Di María (Cavani, m.82), Lucas Moura (Pastore, m.77) e Ibrahimovic.

Goles: 0-1, m.16: Rabiot 1-1, m.27: Diego Costa 1-2, m.66: Ibrahimovic.

Árbitro: Felix Brych (Alemania). Amonestó a Fábregas y Mikel, del Chelsea; y a Rabiot, Motta y Matuidi, del París.

Stamford Bridge: 38.000 espectadores.

Londres

El París Saint-Germain (PSG) no dio lugar a la sorpresa y selló ayer su pase a cuartos de final de la Liga de Campeones después de derrotar al Chelsea por 1-2 en Londres, al que ya había ganado en la ida también por 2-1.

Se repitió la historia en la capital británica una temporada después con idénticos protagonistas



Ibrahimovic se prepara para batir a Courtois en el segundo gol del París ante el Chelsea. | FACUNDO ARRIZABALAGA / EFE

y en la misma fase de la competición. Y nuevamente volvió a clasificarse el PSG, aferrado a un motivado Zlatan Ibrahimovic, que se desquitó con un gran encuentro de su temprana expulsión del pasado año. El sueco marcó el segundo y definitivo gol de su equipo, que casi siempre se mostró superior a un rival muy voluntarioso pero poca cosa como equipo, que ya se vio pronto por debajo en el marcador, aunque Diego Costa equilibró el resultado con un gran gol. Después el París supo imponerse y pasar sin apuros.

El Benfica repite victoria ante el Zenit

El Benfica se clasificó por los cuartos de final tras eliminar con gran autoridad al Zenit, al que se había impuesto por 1-0 en el partido disputado en Lisboa y que ayer repetía victoria tras remontar por medio de Gaitán y Talisca el tanto inicial del brasileño Hulk para los rusos.

Zenit **1**
Benfica **2**

Zenit: Lodiugin; Anyukov (Smólnikov, min. 58), Lomberts, Netu, Zhirkov; Witsel, Maurício (Yúsúpov, min. 81), Danny, Kokorin (Shátov, min. 58); Hulk y Dzyuba.

Benfica: Ederson; Semedo, Lindelof, Fejsa, Eliseu; Samaris, Renato Sanches, Pizzi (Salvio, min. 73), Gaitán; Jonas (Talisca, min. 92) y Mitroglou (Raúl Jiménez, min. 67).

Goles: 1-0, min. 69: Hulk 1-1, min. 85: Gaitán 1-2, min. 95: Talisca

Árbitro: V. Kassai (Hungría). Amonestó al local Hulk y a los visitantes Mitroglou y Pizzi.

Est. Petrovski: 22.000 espectadores.

TENIS

El ruso Donskoy, rival de Carreño en Indian Wells

El ruso Evgeny Donskoy, de 25 años y 81 del ranking mundial, será el rival en primera ronda del asturiano Pablo Carreño en el Master 1.000 de Indian Wells. Carreño viene de disputar en Río de Janeiro su primera final individual en la ATP -perdió ante el uruguayo Cuevas- y ocupa el puesto 52 en la clasificación mundial.

CICLISMO

Suspendida por el mal tiempo la etapa de la París-Niza

El temporal de agua, frío y nieve obligó a suspender ayer la tercera etapa de la París-Niza, con final en Mont Brouilly. El australiano Matthews es el líder de la general, con Alberto Contador a 33 segundos.